

cuales se conserva todavía un ejemplar de tiempo de los Reyes Católicos, depositado aún en la Plaza Mayor de la villa, estando adosado en la casa que fue palacio del señor, en cuya fachada campea un escudo semejante a los que aun ostentan los Castillos de Laguna de Negrillos y el de Villanueva de Jamuz.

Castillo
de
Palacios
de la
Valduerna.



Foto
J. Marcos

La villa tuvo dos parroquias: Santa María (la que subsiste) y San Pedro; en esta jurisdicción radicaba el Castillo. D. Juan González de Bazán, X señor de la casa y valle Baztán (Navarra), fue el primer señor de Palacios y ascendiente directo del primer Marqués de La Bañeza.

SAN JUAN DE TORRES

Existen en este lugar, del Municipio de Cebrones del Río, a unos 7 kilómetros de La Bañeza, restos de un Castillo que, al parecer, perteneció a la Orden de los Templarios y últimamente al Obispado de Astorga.

POZUELO DEL PARAMO

En la villa de Pozuelo del Páramo, a unos 18 kilómetros de la ciudad de La Bañeza, existen huellas de un Castillo.

Pozuelo fue cabeza de la jurisdicción de su nombre, siendo